
REQUERIMENTO Nº 198/06 

De Informações 
 

“Quanto a porcentagem da perda de água 
potável do DAE (Departamento de Água e 
Esgoto)”. 
 
 

 Considerando-se que, nossa cidade tem água potável em 
abundância, pois conta com quatro represas; 
 

Considerando-se que, este bem a qual somos contemplados 
não é renovável, e  

 
Considerando-se que, ultimamente, circulam-se comentários 

pela nossa cidade de que há uma perda de água potável de 
aproximadamente 40 (quarenta) a 45 (quarenta e cinco) por cento,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO DE 
ÁGUA E ESGOTO - DAE, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
                    1- Procede a informação de tal comentário? 

 
2- Se positivo, quais as medidas que estão sendo tomadas? 
 
3- Se negativo, qual é a verdadeira porcentagem do 

desperdício, se houver? 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de março de 2006. 

 
 

 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 

 
 
 
 
 
 
 
 



 


